

Inicio > Distrito > Concejales solicitan al Alcalde emitir concepto negativo a prórroga de concesión de...

DISTRITO

Concejales solicitan al Alcalde emitir concepto negativo a prórroga de concesión de **Ecopetrol** y Cenit

Por Redaccion - 26 septiembre, 2024 121 0



Concejal Jorge Argüelles

Con el objetivo de debatir el uso de espacio en la zona de Pozos Colorados por parte de las empresas **Ecopetrol** y Cenit, la Comisión Primera del Concejo sesionó con la participación de la secretaria de Planeación de la ciudad Patricia Caicedo Lafaurie y de esta manera determinar cómo van los procesos administrativos para el posible traslado de las nombradas entidades privadas.

La motivación primaria para tratar el tema coincide con la afectación y exposición al peligro en que se ven inmersas las comunidades que circundan la zona y el daño directo que causan los tanques de almacenamiento, entre otros equipamientos de la planta industrial, a la oferta turística de la ciudad, según expresó el concejal proponente de la citación Enrique González.

Por su parte la secretaria de Planeación expresó que la discusión es oportuna, teniendo en cuenta que hay que robustecer el Plan de Ordenamiento Territorial, por lo cual se iniciarán unas mesas de trabajo con la presencia de la Agencia Nacional de Infraestructura ANI, para evaluar los aspectos jurídicos, técnicos y económicos de los equipamientos en el corredor turístico.

"Es positivo para la ciudad, conocer de parte de la Secretaría de Planeación que los procesos de revisión y restructuración del POT iniciarán en el mes de octubre, dando relevancia al tema tratado en el debate. Solicito formalmente al presidente de la Comisión, que sea incluido un grupo de concejales, en las mesas de trabajo programadas con la ANI y Planeación": Manifiestó González

Solicitud al Alcalde y creación de Comisión Accidental

El concejal Jorge Argüelles presentó una proposición, la cual fue aprobada por la Comisión, en la que se solicitó al alcalde Carlos Pinedo enviar una comunicación a la ANI donde se mantenga el concepto negativo a la modificación del contrato 005 de 2010, para dejar sin efectos la renovación de **Ecopetrol** en la zona de Pozos Colorados.

"Tener a **Ecopetrol** y a Cenit en Pozos Colorados no le sirve a la ciudad, sobre todo por el incumplimiento de los acuerdos que han hecho con anteriores administraciones. Hoy nuevamente quieren burlarse de los samarios. No tiene sentido prolongar más la



permanencia de esas empresas en el sector, teniendo en cuenta que no se dejan nada a Santa Marta": Advirtió Argüelles.

Por otro lado, la Comisión Primera en cabeza del concejal Juan Esmeral aprobó la creación de una Comisión Accidental integrada por su persona y los concejales Juan Vergel y Enrique González, para visitar los equipamientos objetos del debate, y también, la Cárcel Rodrigo de Bastidas y el Batallón Córdova.

"Debemos crear un cronograma de visitas para asistir a los inmuebles lo más pronto posible, para conocer de manera personal cómo están funcionando actualmente **Ecopetrol** y Cenit, cuál ha sido la expansión de la cárcel distrital y los límites de la zona del Batallón" Expresó González

Vale recordar, de acuerdo a una publicación realizada por Cenit a través de sus medios, que los ingresos de la entidad en 2023 fueron de \$7.1 billones, de los cuales cedió al distrito de Santa Marta la suma de \$20 mil millones de pesos, hecho que fue cuestionado de manera extensa por los concejales de la Comisión Primera.

Me gusta 1



Artículo anterior

Alcaldía logra total aceptación del Catastro por parte del SINIC

Siguiente Artículo

Cotelco Magdalena celebra el Día Mundial del Turismo con una agenda de eventos



Redaccion

<http://www.elvocerodelaprovincia.com>



Artículos Relacionados **MÁS DEL AUTOR**



Alcaldía logra total aceptación del Catastro por parte del SINIC

Isis Navarro fue ponente en Cátedra del Egresado de Unimagdalena

Alcaldía realizó jornada de limpieza en el Mercado Público

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

publicar comentario





Departamento
26 septiembre, 2024

Departamento 1573

Provincia 1282

Actualidad 610

Opinion 513

Culturales 496



Cotelco Magdalena celebra el
Día Mundial del Turismo con
una agenda...

Turismo 26 septiembre, 2024



Alcaldía logra total
aceptación del Catastro por
parte del SINIC

Distrito 26 septiembre, 2024

